CARTAS AL DIRECTOR

Las cartas para esta Sección deberán tener un contenido máximo de 300 palabras.

Madrid, 6 de febrero, 2008

Estimado amigo.

Ya sé que los años pesan, que el descanso tras CINCUENTA años de actividad es merecidísimo, que hay que renovarse y evolucionar, que hay que dejar paso a las nuevas generaciones, etc. pero no me resigno, ni me puedo hacer a la idea, que nuestro amigo, el amigo de todos, Pepe (José Miguel) Marañón pasa a la reserva y deja la dirección de DYNA, revista que nos ha servido de vía de comunicación, formación e integración, al principio Bilbao, Barcelona y Madrid, actualmente a los componentes de la carrera procedentes de todas las Politécnicas españolas, a un grandísimo número de profesionales incondicionales de DYNA.

Desde estas letras quiero sumarme a todos los homenajes que merecidamente se le puedan rendir.

José Miguel, espero que continúes con tus colaboraciones, me va a costar mucho trabajo acostumbrarme al hecho de que, desde ahora, no estarás al frente de DYNA, pero pensemos que otros vendrán y con afán de superación seguirán elevando su nivel, al menos con el mismo "gradiente" que tú conseguiste. Así lo deseo.

Pedro Pérez Buendía

DESPEDIDA DE UN CORRESPONSAL QUE HA COMPARTIDO CASI 30 AÑOS. DE LOS 50 CON DYNA DE **JOSE MIGUEL MARAÑON ANTOLIN**

Estimado Pepe, así como la noticia me ha dado mucha pena, también me ha dado mucha alegría, por todo lo que le has dado a DYNA y al periodismo técnico especializado en estos tan pocos cincuenta años. Recuerdo muy bien todas las veces que nos encontramos y compartimos tan buenos momentos en distintos certámenes de Bilbao, Zaragoza, Barcelona, Galicia, etc., como colegas y amigos. Amistad que desde mi designación como Delegado Oficial de DYNA en Argentina, fue creciendo constantemente y de la mejor manera. Has sabido darle con el correr de los años, los toques necesarios de cambios, para que DYNA sea la mejor revista Institucional de España y algo más. He tenido el gusto de compartir infinidad de momentos contigo, cuando nació AIPET (Asociación Iberoamericana de Periodistas Especializados y Técnicos), de la cual tuve el gusto y honor de integrar su primera Comisión Directiva, y que te otorgara un merecido premio Nacional a tu trayectoria, en el año 2001. Siendo Presidente de la Fundación para el Desarrollo de la Robótica (FUNDROBOT), tuve el placer inmenso de otorgarte el galardón de Miembro Honorario a tu trayectoria muy merecido por cierto, premio que entregué recuerdo como si fuera hoy en un acto celebrado en la Feria de Zaragoza.

Pepe, se que por tu manera de ser estarás ligado a DYNA de cualquier manera, y en buena hora, porque se de tu potencial, pasión y capacidad para adaptarte a los avances de la tecnología, esperando que aportes otros cincuenta años más como colaborador, que todos los lectores, entre los cuales me incluyo, lo valorarán en la distancia.

Este simple colaborador incondicional de DYNA, desde la Argentina se siente honrado de ser tu amigo y haber compartido gran parte de estos cincuenta exitosos años en la revista. Fuerza hermano del alma, que disfrutes este tiempo que te quedará con tu hermosa familia, y el deseo de que DYNA sea siempre útil a todos los técnicos y profesionales de España y del Mundo.

Prof. Roberto Angel Urriza Macagno